
Ecole Jean Jaurès – BRON/.

COMPTE RENDU CONSEIL D'ECOLE 2 février 2021

Personnes présentes : 
Parents élus     :    M.me Pajon, Mme Mohsni, Mme Chenu, Mme Benal, M. Bettinger, .
Mairie     : Mme Brahimi,  Mme Boughanmi,  Mme Grandserre,  M. Rodriguez. Mme Som, Mme Taik.
DDEN     : Mme Babolat.
Enseignants     : S. Girardot, M.P. Jaubert, S. Soleilland, L. Kwiecien, N. Ferlin, C. Arnaud, M. Du Crest, A. Iung, P. Bel, C. Dupraz, M. 
Mante, C. Ferri, B. Sivan, L. Poissenot, R. Chibani, A. Ahmed Messaoud, C. Lavigne, B. Venditti, T. Feche,  C. Négrier. 

1) Protocole sanitaire
Nous  avons maintenu un protocole sanitaire strict depuis la rentrée de septembre, comme cela a été rappelé aux famille dans le mail de
début janvier.
Les grands principes sont sur les temps périscolaires et scolaires :
- non brassage des élèves en dehors des « groupes classes »
- entrées, récréations et sorties décalées par groupe classe
- port du masque pour les élèves en élémentaire depuis la période 2
- lavages des mains à chaque entrée et sortie de la classe
- nettoyage des points contacts et du mobilier
- aération fréquente des locaux
Les évolutions sont :
- depuis janvier, sport seulement en extérieur
- depuis janvier, les élèves d’une même classe sont à la même table à la cantine
Le 1er février, des modifications du protocole sanitaire sont parues, et seront applicables à compter du 8 février 2021 :
- en maternelle : l’apparition d’un cas confirmé parmi les élèves implique que les autres élèves de la classe soient identifiés comme cas
contacts à risque avec préconisation d’une fermeture de classe.
- sur le groupe scolaire :Si 3 élèves d’une même classe sont positifs au covid-19, alors les personnels de la classe doivent aussi être
considérés comme contacts à risque.
Dès que l’ARS portera à notre connaissance la confirmation d’un cas de variant chez un élève ou un professionnel, la classe concernée
sera fermée. Ces décisions se prendront, après analyse des éléments transmis par l’école, en lien avec le médecin scolaire et le service de
promotion de la santé en faveur des élèves.

A compter du 22 février, seuls les masques chirurgicaux ou les masques « grand public » de catégorie 1 pourront être portés.

- A la cantine, une distance de 2 mètres devra séparer les tables

2) Prévisions d’effectifs pour l’année prochaine
- maternelle :
PS : 50
MS : 46
GS : 60 
  sous-total : 156 (seuil de fermeture de classe 150)
- élémentaire :
CP : 59
CE1 : 43
CE2 : 47
CM1 : 47
CM2 : 53
  sous-total : 249 (seuil de fermeture de classe 240)
TOTAL groupe scolaire : 405

3) OCCE     : point sur les actions  
- vente de lumignons en maternelle, bénéfice de 524 euros (cette année les parents laissaient la somme qu’ils souhaitaient)
- vente de photos scolaires, bénéfice de 3060 euros.
- vente de torchons avec dessins des enfants en cours.

4) USEP     : adaptations avec le protocole sanitaire  
La course contrat a pu être organisée les 7 et 8 décembre, dans un lieu clos, le stade P. Duboeuf en respectant les « groupes classes » de
chaque école inscrite.
Les autres rencontres sont organisées dans le plus strict respect du protocole sanitaire, pour l’instant les rencontres en intérieur sont
suspendues.
Les enseignants vous tiendront informés au fur et à mesure.

5) Accueil des futurs PS



Les inscriptions à la mairie sont possibles depuis le 1er février.
Dans un premier temps, Mme Négrier enverra aux parents le livret d’accueil en maternelle et autres documents par mail.
Un rendez-vous sera proposé en période 4 ou 5 et une réunion de présentation avec visite de l’école en fin d’année, si le protocole le
permet. 

6) Liaison GS/CP
Le non brassage des élèves ne nous permettra pas de préparer les élèves en faisant des groupes mixtes, nous réfléchirons à un autre projet
de liaison GS/CP et informerons  les familles concernées.

7) Médiation par les pairs
Nous avons remis en place la médiation par les pairs.
Jean Rodriguez et Mme Négrier ont formé une nouvelle équipe.
Nous notons toutefois une baisse des conflits due certainement au décalage des récréations.

8) Evaluations CP
Mme Bel et Mme Dupraz ont fait passer les évaluations de mi-parcours à leurs élèves.
Elles contacteront les familles par téléphone pour leur faire un retour.

9) Questions des parents élus     :  
9.1. Enseignants/Inspection académique     :  
* des projets semblaient en cours     : PTEAC danse/PTEAC théâtre/classe transplantée. Les projets pourront-ils aboutir     ? Quelles sont les  
perspectives éventuellement connues à ce jour     ?  
Hélas à ce jour, personne ne peut savoir si ces projets PTEAC pourront se concrétiser. La classe transplantée n’est plus d’actualité en
raison du contexte sanitaire.
* Climat scolaire     :  
Quel est le ressenti des enseignants/des personnes du périscolaire sur les comportements des enfants     ? (les groupes restreints en raison de  
la conjoncture entraînent-ils plus de tension/frustrations, est-ce mieux     ?  
La médiation par les pairs semble lancée, est-elle déjà très active     ?  
Le défi Poudlard semble aussi avoir repris     : portée/succès     ?  
Ndla     : Les parents élus aimeraient mettre ces actions en avant.  
Nous avons moins de conflits dans la cour, mais toute l’équipe remarque que les élèves et les parents sont à fleur de peau, certainement
en raison du contexte sanitaire.
Le défi Poudlard a repris et permet à nouveau le lien entre les temps scolaires et périscolaires. Les rencontres sportives en intérieur sont
toutefois suspendues, conformément au protocole sanitaire.
* Des remplaçants de l’E.N. sont-ils prévus en plus grand nombre en cas de septaine/maladie d’un enseignant     ?  
L’inspection académique essaie de remplacer les absents, dans la mesure du possible. Sur cette période, les enseignants à 80 % travaillent
à temps afin de libérer des remplaçants.
*  RV enseignant     :  dans le  cadre de Vigipirate  + protocole sanitaire,  est-ce que les  rendez-vous individuels  parents-enseignant  qui  
pourraient être demandés d’un côté comme de l’autre peuvent perdurer en «     présentiel     »     ?  
La majorité des rendez-vous parents se fait par téléphone ou visio, nous ne recevons que les familles pour lesquelles une conversation
téléphonique n’est pas adaptée, toujours en respectant les règles sanitaires.

9.2. Ville/métropole
Tout d’abord merci de nous avoir fourni un CR, permis la sonnette et pris Rdv pour la place réservée PMR.
* accès PMR     :  
Suite au RV, quels sont les délais annoncés pour obtenir cette place     ?   
Idem pour le local à vélos     ?  
Les parents élus souhaitent remercier la mairie pour l’aménagement et la sécurisation autour de l’école.
Une sonnette devrait être installée dans les prochains jours. Il est toujours possible de contacter Mme Négrier sur le portable de l’école
afin qu’elle aille ouvrir le portillon avenue des Sports, entrée proche de la rampe d’accès.
* Accès école 13h20/13h30 – côté avenue des sports.
Un battant du grand portail est habituellement ouvert sur un créneau de 20 minutes, permettant que les enfants puissent entrer avec
vélos/trottinettes et que les parens qui déposent leurs enfants à 13h20 ne gênent pas en repartant les enfants qui arrivent pour 13h30.
Souvent, sur ce temps méridien, seul le petit accès, avec dédale est ouvert.
Le problème est double pour les élèves     :  
- impossible d’y accéder à vélo/trottinette
- enfants «     13h30     » qui se retrouvent coincés par les accompagnants des enfants de 13h20 qui repartent (le dédale ne permet le passage  
que d’une seule personne à la fois, et pas de croisement).
Et  pour  les  parents  avec  poussette,  l’accompagnement  devant  l’entrée  de  l’école  est  impossible  –  idem pour  les  2  parents  PMR
«     visible     ».  
Peut-on trouver une solution permettant d’ouvrir un battant du grand portail sur les 20 minutes correspondant au flux de personnes sur
l’école (13h15/13h35)     ?  
Les parents ont constaté qu’il n’y a plus de souci depuis le début de la semaine. La mairie paie un animateur en plus pour les ouvertures
de portails, puisque le gardien n’est pas sur l’école pendant la pause méridienne.
* Toilettes     :  
Beaucoup d’enfants se plaignent encore de problèmes de propreté. Certains continuent à se «     retenir     » pour éviter de trop fréquenter cet  
endroit.
Ne pouvant pas compter que sur l’éducation, et parce qu’il apparaît difficile de pénaliser tous les élèves du comportement d’un petit



nombre, est-il prévu quelque chose pour pallier ces désagréments     ?  
Les  parents  sont  prêts  à  réfléchir  avec les  parties  responsables  – voire  des  intervenant  extérieurs  à  des  actions d’amélioration de
l’hygiène dans les toilettes.
Les parents ont été informés de « pénurie » de savon et papier.
Mme Négrier rappelle que les enfants doivent signaler de suite lorsqu’un distributeur est vide, en effet le gardien ne peut pas surveiller
toute la journée. Les commandes sont gérées par la coordinatrice périscolaire et le gardien.
* Protocole d’accueil exceptionnel «     d’urgence     » en restauration scolaire     :  
Dans les mêmes conditions que celles évoquées au précédent conseil d’école, 
Une réponse sera apportée par la mairie ultérieurement.
Les parents en profitent pour indiquer qu’ils ont de très bons retours sur le périscolaire, notamment le club d’échecs.

Mme Négrier regrette les problèmes de connexion qui n’ont pas facilité le dialogue et remercie les parents élus de leur compréhension.
La séance est levée à 20h00.
Mme Négrier remercie les participants.

La présidente des parents élus, La directrice,
    Mme Pajon. Mme Négrier.


